



An den Oberbürgermeister  
der Landeshauptstadt München  
Herrn Dieter Reiter  
Rathaus, Marienplatz 8  
80331 München

München, 03.08.2020

**Antrag:  
Posthume Ehrung –  
Kulturzentrum in Neuperlach wird nach Hans-Jochen Vogel benannt**

Das geplante Kulturzentrum am Neuperlacher Hanns-Seidel-Platz wird nach dem Alt-OB Hans-Jochen Vogel benannt.

**Begründung:**

Hans-Jochen Vogel hat das Münchner Stadtbild mit seinen weitsichtigen Entscheidungen und seiner aufgeschlossenen, geradlinigen Art geprägt wie kein anderer.

Wir verdanken ihm nicht nur das U-Bahnnetz und die Olympischen Spiele 1972 – München trägt bis heute seinen Fingerabdruck. Ganz besonders ist dies in Neuperlach zu spüren. Am 11. Mai 1967 hat er den Grundstein für diese Trabantenstadt gelegt. Die Neuperlacher sind ihm bis heute sehr dankbar für ihre Heimat in München.

Als posthume Ehrung schlagen wir daher vor, das geplante Kulturzentrum am Hanns-Seidel-Platz dem Alt-OB zu widmen und „Hans-Jochen-Vogel-Kulturzentrum“ zu nennen.

Initiative:

Rudolf Schabl  
Stadtrat